



El regalo perfecto para pasar más tiempo con nuestros seres queridos

Ciudad de México, a 8 de febrero de 2021.- El amor y la amistad son cuestiones determinadas, como muchas otras, por el tiempo. Los segundos, minutos, horas, días y años que le dedicamos a una persona, a escucharlo y a compartir momentos especiales aumentan a la par del cariño que le tenemos.

Por esto, no existe mejor regalo para este próximo San Valentín que un reloj que nos permita saber a ciencia cierta cuánto tiempo estamos hombro a hombro con nuestros seres queridos, no perder nunca una reunión con ellos, un atardecer o una llamada importante.

Para ello, Tissot ofrece dos modelos que representan con exactitud uno de los principales pilares de marca que es el estilo de vida deportivo, hablamos del PR 100 Sport Gent y PR 100 Sport Chic perfectos para crear un intercambio equilibrado, significativo e ideal para cualquier personalidad este 14 de Febrero:

Para ella: estilo de vida deportivo y sofisticación.

La tendencia de combinar mundos que parecían dispares, como el de los deportes y las pasarelas de moda, ha redefinido estilos completos, prendas y, por supuesto, accesorios. La nueva familia Tissot PR100 Lady vincula la deportividad con detalles femeninos para crear una colección elegante, atrevida e ideal para la mujer moderna que disfruta llevando el nuevo Tissot PR100 Lady Sport Chic adornado con detalles brillantes.

El generoso tamaño de su caja, que alcanza los 36 mm, lo convierte en un reloj más grande, toda una declaración de intenciones. Un modelo muy fácil de llevar durante las fiestas gracias a su diseño robusto y estilizado, que se demuestra en los detalles como un bisel más sólido, diamantes y un brazalete más sencillo.

Para él: Fiabilidad, un estilo clásico con toques deportivos y audaz al mismo tiempo.

Un reloj es un regalo que nunca pasará de moda porque siempre tendrá al tiempo de su lado. Sin embargo, esta vigencia sólo se alcanza teniendo un cronógrafo de calidad, con un diseño sofisticado que no sacrifique funcionalidad, que sea innovador pero mantenga un perfil clásico que se adapta a cualquier ocasión: una reunión, una tarde de ejercicios o un domingo de descanso.

Tissot incorpora un nuevo cronógrafo a su colección que cumple con todas estas características: el PR100 Sport Gent Chrono. Un cronógrafo de 44 mm que fascinará a quienes busquen un reloj deportivo pero clásico.

A pesar de su aspecto urbano, cada parte de este cronógrafo irradia una elegancia inequívoca. Los índices, las agujas y la esfera, con su sofisticada danza geométrica, contribuyen a esa inmediata apariencia de distinción. El Tissot PR100 Gent Chrono mezcla sin esfuerzo un fuerte carácter con un aura elegante que lo encumbran como el modelo más sencillo y versátil de la colección.

Para acercarse más a sus consumidores y trazar puentes más cercanos entre éstos y la marca, Tissot tiene ya su tienda oficial dentro de Mercado Libre. En está, existe una amplia gama de modelos y colecciones –incluyendo estos dos modelos, perfectos para San Valentín–, que pueden llegar a la puerta de cualquier hogar de forma segura y rápida.

###

ACERCA DE TISSOT:

El signo + de la bandera de Suiza que figura en el logotipo de **Tissot** simboliza la calidad y fiabilidad suizas que la marca ha demostrado desde 1853. La venta de relojes en todo el mundo, con unas cifras de exportación que superan los 4 millones de unidades anuales, convierte a **Tissot** en líder del sector de la relojería tradicional suiza. **Tissot** permanece fiel a su lema: «Innovators by Tradition». La alta calidad de cada uno de los componentes de la marca goza de reconocimiento internacional. **Tissot** ha sido nombrado cronometrador y socio oficial de múltiples citas deportivas internacionales en disciplinas como el baloncesto (NBA y FIBA), el ciclismo (Tour de Francia y Campeonatos del Mundo de Ciclismo UCI), los deportes de motor (MotoGP™ y Campeonatos del Mundo de Superbike FIM) y otros deportes como el hockey sobre hielo, la esgrima o el rugby. Entre sus productos estrella se cuentan el **Tissot** T-Touch (el primer reloj táctil, presentado en 1999); el **Tissot** Le Locle, un reloj automático, clásico y atemporal con 80 horas de reserva de marcha; y el **Tissot** T-Race, el modelo de diseño deportivo por excelencia.

CONTACTO:

Fernando Esquivel
Sr. Account Executive

Another Company

Móvil: (+52) 1 77 72 53 17 13

fernando.esquivel@another.co

Luis Morales

Fashion, Lifestyle & Luxury Director

Another Company

Móvil: (+52) 55 91 98 75 67

luis.morales@another.co